

Le joueur pro Cédric Ferchaud en visite aux camps de Cholet-basket



Cédric Ferchaud a partagé son expérience avec les joueurs de la troisième semaine de camps été de Cholet-basket.

Les participants de la troisième semaine des camps été de Cholet-basket accueilleraient mardi après-midi un ancien du club, Cédric Ferchaud. L'arrière-shooteur est venu partager son expérience avec les jeunes, de ses débuts à Chambreaud, en Vendée à ses sélections en équipes départementale, régionale ou nationale, évoquant aussi son passage au centre de formation local, ses premiers matchs en Pro A,

voilà maintenant six saisons, ses quatre ans à CB et son année à Pau-Orthez, club d'Euroleague, « **qui fait avancer le basket français, comme Cholet, Limoges ou Valenciennes.** » Des valeurs qu'il a toujours défendues. « **J'ai commencé à 8 ans. Avec mes copains, on allait jouer dès qu'on avait du temps. Je ne pensais pas en faire mon métier, ce n'était pas un rêve d'être professionnel, c'est avant**

tout une passion. »

Une passion qui l'amènera cet été à participer au championnat d'Europe, avec les Tony Parker et autres stars de l'équipe de France A. « **Je ne suis pas un joueur majeur, je vais devoir essayer de sortir du banc, d'amener mon adresse à trois points.** » Cédric donnera certainement tout pour continuer de faire briller les yeux des basketteurs curieux...